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Verein MS Morgarten III   
  
  

Protokoll   
  
8. Ordentliche Generalversammlung vom Samstag 8. Juni 2024, im 
Restaurant Morgarten, Morgarten  
  
  
  
Traktanden:  
  
  
1. Begrüssung   
 
Der Präsident, Marc Meyer, eröffnet um 17.20 Uhr die 8. GV des Vereins MS Morgarten 
III und begrüsst alle Anwesenden. Die Präsenzliste wurde vor der GV den Mitgliedern zum 
Unterschreiben herumgereicht. Es haben sich 52 Mitglieder eingetragen und 51 waren 
Stimmberechtigt. Ebenfalls haben sich einige Mitglieder vorab entschuldigt. 
 
Zur Traktandenliste gibt es weder Fragen noch Einwände und Wünsche. Diese wurde 
einstimmig angenommen. 
 
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Unser Präsident schlägt folgende 2 Stimmenzähler vor: 
Peter Hürlimann und Peter Haab 
 
Alle sind mit diesen 2 Stimmenzähler einverstanden und sie wurden einstimmig gewählt. 
Besten Dank Peter und Peter 
 
 
 
3. Protokoll der letzten Generalversammlung 
 
Alle Mitglieder haben das letztjährige Protokoll der 7. Generalversammlung vom 10. Juni 
2023, mit der Einladung per Mail erhalten. Ebenfalls liegen noch einige Exemplare hier 
auf, falls dies gewünscht wird. Die Generalversammlung genehmigt das letztjährige 
Protokoll einstimmig mit Handerhebung. Besten Dank an die Mitglieder und vor allem 
Marianne fürs Verfassen. 
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4. Jahresbericht des Präsidenten 
 
An der letzten GV durfte ich das Präsidium des Vereines übernehmen. Schöne Ausfahrten, 
genau 60 Stk. in der Anzahl mit insgesamt 93 h Motorlaufzeit durften wir mit Ihnen erleben. 
Dies ist gegenüber dem Vorjahr ein plus von 18 Fahrten resp. 30 Stunden mehr. Der 
prächtige Sommer sowie das restaurierte Schiff haben sicherlich dazu beigetragen. Ein 
besonderer Anlass war unser Sponsorenanlass vom 12. August, wo wir das Schiff 
vermutlich erstmals taufen konnten. Im Herbst fand dann noch die offizielle Herbstausfahrt 
statt und dann hiess es schon bald; Schiff auswassern und für den Transport ins 
Winterlager vorbereiten. Die Auswasserung fand dann am 18. Oktober statt. Bereits 
anfangs November wurde die Schiffhütte dann abgebrochen und die Bauarbeiten 
begannen. Über den Winter wurde die Antriebswelle sowie das Ruder nochmals optimiert. 
Die Aufrichte der neuen Schiffshütte verzögerte sich leider aufgrund der Wetterlage und 
konnte dann endlich am 25. + 26. April aufgerichtet werden. Seit daher wurde täglich 
fleissig gearbeitet und die neue Schiffhütte kann nun offiziell am 11. Juni abgenommen 
werden. Unser Bootbauer Michael Sprenger zeigte anlässlich der «Lake Motions « (dies 
ist eine Ausstellung verschiedener Bootsbauer und Händler um den Zürichsee) unser 
Morgärtli in der Werft bei Meinrad Helbling in Schmerikon. So konnte Michi, Fritz und ich 
am 27. Mai wohl eine einmalige Probefahrt auf dem Zürichsee absolvieren. Dies zeigte 
uns, was noch nachgebessert werden musste. Am letzten Mittwoch (5. Juni 2024) konnten 
wir dann unser Schiff wieder im Heimatgewässer (natürlich fachgerecht gereinigt, wie es 
zurzeit vom Kanton gefordert wird, wegen den Muschelbildungen), eingewassert werden. 
Der Verein zählte im 2023 total 157 Mitglieder und einige Gönner und Sponsoren. Ich 
wünsche Euch allen nun viel Freude mit dem Schiff und dem Verein. 
Schiff ahoi 
Euer Präsident Marc Meyer 
 
Martin fragt alle anwesenden Mitglieder, ob sie mit dem Jahresbericht des Präsidenten 
einverstanden sind oder ob Einwände und Fragen dazu noch bestände. 
Dies war nicht der Fall und somit wurde der Jahresbericht des Präsidenten einstimmig 
genehmigt. Ein Danke an Marc für seine Arbeit.  
 
 
 
5. Rechnung und Revisorenbericht, Décharge-Erteilung 
 
Für die Finanzen übergibt Marc das Wort an Martin Roth unseren Kassier. 
 
Martin stellt kurz die aufliegende Jahresrechnung 2023 vor. Die Jahresrechnung 2023 
schliesst mit einem Gewinn von 2346. 80 Fr. ab.  
Unser Revisor Ivo Heinrich liest danach den Revisorenbericht vor. Dieser wird einstimmig 
angenommen. Danke an Charly Nussbaumer und Ivo Heinrich, unsere beiden Revisoren, 
für ihre geleistete Arbeit.  
 
Unser Präsident lässt die Jahresrechnung 2023 genehmigen und diese wurde von den 
Mitgliedern einstimmig angenommen.  
 
Vielen Dank an Martin Roth für die perfekte Buchführung. 
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6. Genehmigung des Jahresbeitrages 2025 
 
Der Vorstand schlägt den anwesenden Mitgliedern vor, den Jahresbeitrag 2025 für die 
Mitglieder, Kapitäne und Vorstandsmitglieder weiterhin auf Fr. 100.- zu belassen.  
Der Vorschlag wird einstimmig angenommen. Danke an alle Anwesenden.  
 
 
 
7. Budget 
 
Da nun der Jahresbeitrag feststeht, kann Marc nun das Wort wiederum an Martin geben, 
damit er das Budget präsentieren kann. 
Martin stellt das Budget für 2024 vor. Er erwähnt noch, dass die Miete für das Bootshaus 
ab Ende Juni 2024 neu 280 Fr. statt wie bisher 230 Fr. pro Monat sein wird (neues 
Bootshaus) Auch wird die Schlussrechnung von Michi Sprenger noch erwartet. Die ganze 
Sanierung wird rund 110'000 Fr. gekostet haben.  
 
Der Aufwand wird mit 21'280.00 Fr. sein gegenüber einem Ertrag von Fr. 22'500.00  
Dies wird einen Gewinn von Fr. 1220.00 im 2024 budgetiert sein. 
 
Auch das Budget wird von den Mitgliedern zur Kenntnis genommen.  
 
 
 
8. Zukünftige Tätigkeiten / Jahresprogramm 
 
Wie die Mitglieder aus dem Jahresbericht des Präsidenten zu Beginn entnehmen konnten, 
sind am Schiff noch weitere kleine Änderungen durch den Winter vorgenommen worden. 
Ausserdem ist die neue Schiffshütte gerade auf den heutigen Zeitpunkt fertig geworden.  
Aus diesem Anlass lädt der Vorstand alle Mitglieder gerne am 17. August 2024 ab 17 Uhr 
am Seeplatz vor unserer Schiffshütte in Oberägeri ein. Eine Einladung wird wiederum kurz 
davor versendet (Wetterbedingt). 
Am 29. September findet noch die obligate Herbstausfahrt zwischen 14 Uhr und 16 Uhr 
statt. Bei schlechtem Wetter findet diese Ausfahrten ebenfalls dann nicht statt. 
 
Falls Sie nun mit der MS Morgarten eine Ausfahrt planen möchten, dann nehmen Sie bitte 
mit einem unserer Kapitänen kontakt auf. Alle Kapitäne sind auf unserer Webseite 
ersichtlich.  
 
Es kamen keine Einwände oder Ergänzungen zum Tätigkeitsprogramm. 
 
 
 
9. Diverses / Anträge  
 
Beat Strebel wünscht das Wort. Beat überbringt im Namen des Gemeinderates und als 
Mitglied des MS Morgarten die besten Grüsse an uns alle.  
Er ist stolz, dass Oberägeri nun ein so tolles Bootshaus für Rund 1’000'000.00 Fr. errichten 
konnte. Ebenfalls möchte er vielen Dank an Marc aussprechen, da er zig Stunden im 
Gremium und beim gestallten dieses Baues dabei war. Danke Marc für dein Engagement 
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und seiner vielen Zeit in den letzten Monaten! Die Mitglieder bedanken sich mit einem 
tollen Applaus. 
 
Charly Nussbaumer meldet sich ebenfalls: Er bittet die Mitglieder sich in Zukunft an den 
GV sich anzumelden. Für die Restauration ist es einfacher zu kochen, wenn man weiss 
wie viele zum Essen kommen.  
 
Ebenfalls meldet Marc, dass es noch Karaffen von der Schiffstaufe hat. Diese kann man 
für Fr. 15 .00 gerne bei Marc beziehen und ebenfalls hat es noch ein Kässeli beim Ausgang 
für evtl. Spenden bereit. Danke und ich wünsche nun einen guten Appetit 
 
Unser GV Essen für die Mitglieder heute: Fleischkäse und Beinschinken mit Kartoffelsalat 
und verschiedenen Salaten und zum Dessert Vanilleglace mit frischen Erdbeeren. 
Das Essen und die Getränke werden vom Verein bezahlt.   
 
Der Präsident schliesst die Sitzung um 17.45 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Oberägeri, Juni 2024 
Marianne Iten Hürlimann, Aktuarin       
 


